



SZABO & PARTNER
STEUERBERATUNG

Netto-/Bruttolohntabelle mit Lohnnebenkosten Angestellte und Arbeiter 2017 ¹⁾

Netto Lohn pro Monat	Dienstnehmer-Abzüge		Brutto Lohn pro Monat	Lohnnebenkosten-Dienstgeber					Gesamtkosten-Dienstgeber		
	SV-DN ²⁾ 18,12%	Lohn- steuer		SV-DG 21,48%	LNK ³⁾ 7,50%	BVK ⁴⁾ 1,53%	Summe pro Monat	in %	pro Monat	pro Sonder- zahlung	pro Jahr
400,00	-71,25	0,00	471,25	101,23	35,34	7,21	143,78	30,5	615,03	612,68	8.605,75
450,00	-80,16	0,00	530,16	113,88	39,76	8,11	161,75	30,5	691,91	689,26	9.681,47
500,00	-89,07	0,00	589,07	126,53	44,18	9,01	179,72	30,5	768,79	765,85	10.757,19
550,00	-97,97	0,00	647,97	139,18	48,60	9,91	197,70	30,5	845,67	842,43	11.832,91
600,00	-106,88	0,00	706,88	151,84	53,02	10,82	215,67	30,5	922,55	919,02	12.908,62
650,00	-115,79	0,00	765,79	164,49	57,43	11,72	233,64	30,5	999,43	995,60	13.984,34
700,00	-124,69	0,00	824,69	177,14	61,85	12,62	251,61	30,5	1.076,31	1.072,18	15.060,06
750,00	-133,60	0,00	883,60	189,80	66,27	13,52	269,59	30,5	1.153,19	1.148,77	16.135,78
800,00	-142,51	0,00	942,51	202,45	70,69	14,42	287,56	30,5	1.230,07	1.225,35	17.211,50
850,00	-151,41	0,00	1.001,41	215,10	75,11	15,32	305,53	30,5	1.306,95	1.301,94	18.287,22
900,00	-160,32	0,00	1.060,32	227,76	79,52	16,22	323,50	30,5	1.383,82	1.378,52	19.362,94
950,00	-169,23	0,00	1.119,23	240,41	83,94	17,12	341,48	30,5	1.460,70	1.455,11	20.438,65
1.000,00	-178,13	0,00	1.178,13	253,06	88,36	18,03	359,45	30,5	1.537,58	1.531,69	21.514,37
1.050,00	-187,04	0,00	1.237,04	265,72	92,78	18,93	377,42	30,5	1.614,46	1.608,28	22.590,09
1.100,00	-197,97	-11,33	1.309,30	281,24	98,20	20,03	399,47	30,5	1.708,77	1.702,22	23.909,64
1.150,00	-226,39	-28,00	1.404,39	301,66	105,33	21,49	428,48	30,5	1.832,87	1.825,84	25.646,08
1.200,00	-257,10	-44,67	1.501,77	322,58	112,63	22,98	458,19	30,5	1.959,96	1.952,45	27.424,42
1.250,00	-270,87	-61,33	1.582,21	339,86	118,67	24,21	482,73	30,5	2.064,94	2.057,03	28.893,32
1.300,00	-304,95	-78,00	1.682,95	361,50	126,22	25,75	513,47	30,5	2.196,42	2.188,00	30.733,04
1.350,00	-319,70	-94,67	1.764,37	378,99	132,33	26,99	538,31	30,5	2.302,68	2.293,86	32.219,88
1.400,00	-334,46	-111,33	1.845,79	396,48	138,43	28,24	563,15	30,5	2.408,94	2.399,71	33.706,72
1.450,00	-351,32	-137,54	1.938,86	416,47	145,41	29,66	591,55	30,5	2.530,41	2.520,71	35.406,30
1.500,00	-368,34	-164,46	2.032,81	436,65	152,46	31,10	620,21	30,5	2.653,02	2.642,85	37.121,88
1.550,00	-385,37	-191,38	2.126,75	456,83	159,51	32,54	648,87	30,5	2.775,62	2.764,99	38.837,47
1.600,00	-402,39	-218,31	2.220,70	477,01	166,55	33,98	677,54	30,5	2.898,23	2.887,13	40.553,06
1.650,00	-419,41	-245,23	2.314,64	497,19	173,60	35,41	706,20	30,5	3.020,84	3.009,27	42.268,65
1.700,00	-436,44	-272,15	2.408,59	517,37	180,64	36,85	734,86	30,5	3.143,45	3.131,41	43.984,23
1.750,00	-453,46	-299,08	2.502,54	537,54	187,69	38,29	763,52	30,5	3.266,06	3.253,55	45.699,82
1.800,00	-470,48	-326,00	2.596,48	557,72	194,74	39,73	792,19	30,5	3.388,67	3.375,69	47.415,41
1.850,00	-487,51	-352,92	2.690,43	577,90	201,78	41,16	820,85	30,5	3.511,28	3.497,83	49.131,00
1.900,00	-504,53	-379,85	2.784,37	598,08	208,83	42,60	849,51	30,5	3.633,89	3.619,97	50.846,58
1.950,00	-521,55	-406,77	2.878,32	618,26	215,87	44,04	878,18	30,5	3.756,50	3.742,11	52.562,17
2.000,00	-538,57	-433,69	2.972,27	638,44	222,92	45,48	906,84	30,5	3.879,11	3.864,24	54.277,76
2.050,00	-555,60	-460,62	3.066,21	658,62	229,97	46,91	935,50	30,5	4.001,71	3.986,38	55.993,35
2.100,00	-572,62	-487,54	3.160,16	678,80	237,01	48,35	964,16	30,5	4.124,32	4.108,52	57.708,93
2.150,00	-591,38	-522,32	3.263,71	701,04	244,78	49,93	995,76	30,5	4.259,46	4.243,14	59.599,83
2.200,00	-610,46	-558,53	3.368,99	723,66	252,67	51,55	1.027,88	30,5	4.396,87	4.380,02	61.522,47
2.250,00	-629,54	-594,74	3.474,27	746,27	260,57	53,16	1.060,00	30,5	4.534,28	4.516,90	63.445,11
2.300,00	-648,62	-630,94	3.579,56	768,89	268,47	54,77	1.092,12	30,5	4.671,68	4.653,78	65.367,75
2.350,00	-667,69	-667,15	3.684,84	791,50	276,36	56,38	1.124,25	30,5	4.809,09	4.790,66	67.290,39
2.400,00	-686,77	-703,36	3.790,13	814,12	284,26	57,99	1.156,37	30,5	4.946,50	4.927,54	69.213,03
2.450,00	-705,85	-739,56	3.895,41	836,73	292,16	59,60	1.188,49	30,5	5.083,90	5.064,42	71.135,67
2.500,00	-724,93	-775,77	4.000,70	859,35	300,05	61,21	1.220,61	30,5	5.221,31	5.201,31	73.058,32
2.600,00	-763,08	-848,18	4.211,27	904,58	315,84	64,43	1.284,86	30,5	5.496,12	5.475,07	76.903,60
2.700,00	-801,24	-920,60	4.421,83	949,81	331,64	67,65	1.349,10	30,5	5.770,94	5.748,83	80.748,88
2.800,00	-839,39	-993,01	4.632,40	995,04	347,43	70,88	1.413,35	30,5	6.045,75	6.022,59	84.594,16
2.900,00	-877,55	-1.065,43	4.842,97	1.040,27	363,22	74,10	1.477,59	30,5	6.320,56	6.296,35	88.439,44
3.000,00	-902,38	-1.137,84	5.040,22	1.069,70	378,02	77,12	1.524,84	30,3	6.565,05	6.540,15	91.860,91
3.100,00	-902,38	-1.210,25	5.212,63	1.069,70	390,95	79,75	1.540,40	29,6	6.753,03	6.728,13	94.492,67
3.200,00	-902,38	-1.282,67	5.385,04	1.069,70	403,88	82,39	1.555,97	28,9	6.941,02	6.916,12	97.124,42
3.300,00	-902,38	-1.355,08	5.557,46	1.069,70	416,81	85,03	1.571,54	28,3	7.129,00	7.104,10	99.756,18
3.400,00	-902,38	-1.427,49	5.729,87	1.069,70	429,74	87,67	1.587,11	27,7	7.316,98	7.292,08	102.387,94
3.500,00	-902,38	-1.499,91	5.902,28	1.069,70	442,67	90,30	1.602,68	27,2	7.504,96	7.480,06	105.019,70
3.600,00	-902,38	-1.590,36	6.092,73	1.069,70	456,96	93,22	1.619,88	26,6	7.712,61	7.687,71	107.926,78
3.700,00	-902,38	-1.682,67	6.285,04	1.069,70	471,38	96,16	1.637,24	26,0	7.922,29	7.897,39	110.862,20
3.800,00	-902,38	-1.774,97	6.477,35	1.069,70	485,80	99,10	1.654,61	25,5	8.131,96	8.107,06	113.797,63
3.900,00	-902,38	-1.867,28	6.669,66	1.069,70	500,22	102,05	1.671,97	25,1	8.341,63	8.316,73	116.733,05
4.000,00	-902,38	-1.959,59	6.861,97	1.069,70	514,65	104,99	1.689,34	24,6	8.551,31	8.526,41	119.668,47

1) Ohne Berücksichtigung der persönlichen Verhältnisse, Begünstigung für Kleinbetriebe, Wr. Dienstgeberabgabe (2€ pro Woche

Dienstnehmer). Ähnliche Abgaben gibt es auch in Vorarlberg und Salzburg.

2) Staffelung der Arbeitslosensätze berücksichtigt. Arbeiter und Angestellte gleiche SV-Sätze ab 2016.

3) DZ von 0,40% berücksichtigt. Wien, NÖ 0,40%; Bgld. 0,44%; Ktn. 0,41%; T. 0,43%; Sbg. 0,42%; Vlb. 0,39%; Oö 0,36%; Stmk. 0,39%

4) Beiträge in betriebliche Vorsorgekasse betrifft nur Dienstnehmer mit Abfertigung neu (Eintritt nach 1.1.2003 oder Umstieg).

Für Mitarbeiter im alten Abfertigungssystem ist stattdessen eine Abfertigungsrückstellung zu bilden (rund 1-2 %).

BVK betriebliche Vorsorgekasse

DG Dienstgeber

DN Dienstnehmer

LNK Lohnnebenkosten

SV Sozialversicherung

Stand: 01/2017 - ohne Gewähr -